



L'AIR DE LA VALLÉE

PAR EVELYNE BIDEAULT

APE INTERLIGNE : VENTE DE PRODUITS LOCAUX

Elle est ouverte à tous. Les bons de commande sont dans les commerces st-amantais jusqu'au 12 juin (Lard de vivre et l'épicerie JPR à Valtoret, la boulangerie Saint-Gélis à Soult...). Ils peuvent aussi être envoyés par mail (ape-interligne@laposte.net.) Les bénéficiaires financeront les activités périscolaires des écoliers. Ces achats soutiennent nos producteurs locaux. Pour cette nouvelle commande, la liste des produits a été largement revue avec de nouvelles bières, des rosés fruités, des tartinades, du pop-corn, de la saucisse sèche et du chorizo... mais aussi miel, crèmes de marrons de Courniou, confitures héraultaises...

LABASTIDE ROUAIROUX

AU-DELÀ DES FRONTIÈRES AVEC LES ÉLÈVES DE "4B"
Evelyne Bideault a cédé sa chronique à ces collégiens pour qu'ils puissent publier leur article.

"En début d'année, nos professeurs d'histoire Géographie et de français, Mmes Dequivre et Ortore Dubois du collège Vallée du Thoré nous ont proposé, dans le cadre d'un travail interdisciplinaire, d'étudier le témoignage d'un jeune migrant, Mamadou Aliou Diallo. Dans ce livre "Maintenant je vais raconter", il retrace son histoire jalonnée d'événements douloureux de son pays natal, la Guinée, fuir la guerre en Libye pour passer par l'Italie et arriver dans son pays d'adoption, la France. Le travail en classe sur l'analyse du texte, la réécriture de certains passages, la crise migratoire et la carte de son parcours nous ont permis d'ouvrir les yeux sur une réalité qui nous était jusqu'alors inconnue : la vie des migrants. Nous avons mieux compris le choix de la migration en réalisant quelles sont les conditions de vie dans d'autres pays, accepté les différences et pris conscience que la société française s'enrichit culturellement de ses apports migratoires. Le 12 mai fut un moment inoubliable ! Mamadou est venu au collège, c'était la première fois que nous le rencontrions mais nous avons la sensation de déjà le connaître à travers son histoire. Durant trois heures, nous avons eu la chance d'échanger avec lui, il était très ouvert et a répondu à toutes nos questions, même les plus délicates, notamment sur la perte de ses parents, sa traversée de la Méditerranée ou encore le racisme. Il nous a aussi incité à croire en nos rêves, à ne jamais abandonner et à se donner les moyens de réussir. Cette rencontre nous a fait grandir, nous avons pris conscience de la chance que nous avons d'aller à l'école et d'être libres. Ce jour restera gravé dans nos mémoires !



- **EXPOSITION** « *L'art de recevoir et les bonnes manières* » au Musée textile : 10h30-14 h 15-15 h 30-16 h 45) et sur réservation au 05 63 98 08 60 -musee.textile@tarn.fr. Samedi 12 juin 15h30 : Rendez-vous autour de cette exposition

- **CINÉMA** : "Adieu les cons" Vendredi 11 juin 20h30, salle Jacques BREL

MARCHE A ROUAIROUX: Tous les 15 jours, 17 h - 19 h à partir du vendredi 11 juin, une quinzaine de producteurs seront présents en fonction de leurs récoltes (légumes, fruits...) ou préparations (viande, fromage...)

SAINT AMANS SOULT : MARCHÉ HEBDOMADAIRE de 8h à 12h sous l'Église